

## Sister Marie Kees, CSA

La hermana Marie Kees, CSA, anteriormente hermana Michael Ann, falleció pacíficamente el 6 de julio de 2025 en el St. Francis Home, Fond du Lac, Wisconsin.

Marie Clara nació el 22 de agosto de 1928 en St. John, Wisconsin, hija de Michael y Clara Popp Kees. La primera esposa de su padre, Theresa, falleció dejando tres hijos pequeños. Michael se casó entonces con Clara y juntos tuvieron diez niñas y cuatro niños, formando una familia muy unida de diecisiete hijos. Desde octavo curso, Marie sintió la llamada a la vida religiosa. Sin embargo, su madre falleció cuando ella tenía catorce años. Al ser la hija mayor de la casa, dejó de lado sus planes de ser religiosa para hacerse cargo de las responsabilidades del hogar y cuidar especialmente de su hermana de dos semanas y de su hermano de veintiún meses. Con la bendición de su familia, tras seis años de dedicación al cuidado de sus familiares, ingresó en el convento de Santa Inés el 2 de septiembre de 1949. Hizo su primera profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés como hermana Michael Ann el 15 de agosto de 1954, en Fond du Lac, Wisconsin.



La hermana Marie compartió su espíritu cálido y acogedor, moldeado por las circunstancias familiares, con aquellos a quienes sirvió en su vida como maestra, directora, directora de educación religiosa y ministra pastoral. Se preparó para sus ministerios obteniendo una licenciatura en Educación Primaria en el Marian College, Fond du Lac, Wisconsin, y una maestría en Educación en el Marygrove College, Detroit, Michigan. A lo largo de sus años de ministerio activo, obtuvo certificaciones en educación religiosa y realizó cursos de administración, teología, escritura, ministerio para personas mayores, oración, liturgia y español para enriquecer su presencia y habilidades ministeriales.

La hermana trabajó en Wisconsin como profesora y catequista en la escuela St. Mary's School, en Fond du Lac, en la escuela Brother Dutton School, en Beloit, y en la escuela St. Luke's School, en Two Rivers, entre 1954 y 1970. A continuación, asumió el cargo de directora y catequista en la escuela St. Ignatius, en Houghton, Michigan (1970-1971), y en la escuela católica Consolidated, en Lomira y Theresa, Wisconsin (1971-1979). De 1979 a 1982, la hermana Marie fue directora de educación religiosa (preescolar - 8.º grado) en la parroquia St. Bernard, Watertown, Wisconsin. Tras ofrecer dos años de servicios de apoyo en la Casa Madre de la CSA (1982-1984), la hermana se dedicó al ministerio pastoral. Trabajó en la parroquia St. Joseph, en Rosemount, Minnesota (1984-1998), y en la parroquia St. Maria Goretti, en Madison, Wisconsin, de 1998 a 2011, donde fue ministra pastoral a tiempo completo durante tres años y luego trabajó durante diez años como voluntaria en una amplia variedad de actividades de alcance parroquial. Fue coordinadora in situ de los asociados de la CSA de Madison y Monroe, Wisconsin. La

hermana Marie es recordada con cariño por las muchas personas cuyas vidas tocó en sus lugares de ministerio, como lo demuestran todos los que se han mantenido en contacto con ella a lo largo de los años.

La hermana Marie regresó a Fond du Lac en 2011, vivió en la casa madre de la CSA y se ofreció como voluntaria donde se la necesitaba en la CSA y en la comunidad de Fond du Lac. Uno de sus pasatiempos favoritos era tejer gorros de ganchillo para los recién nacidos del St. Agnes Hospital, una actividad que comenzó en el St. Mary's Hospital de Madison. En septiembre de 2019, la hermana se unió a la comunidad de jubilados de la CSA en Nazareth Court and Center, Fond du Lac. Recientemente, al deteriorarse su salud, ingresó en el St. Francis Home, donde recibió cuidados amorosos hasta el momento de su muerte.

A la hermana Marie le precedieron en la muerte sus padres; sus hermanos Adelbert, Herman, Joseph y Leonard; sus hermanas Rita Mueller, Alvera Kees, Lillian Kees, Ruth Uitenbroek, Hildegard Kees, la hermana Annacile Kees, LSJ, y Regina Brickner.

A la hermana le sobreviven sus hermanos Martin y Michael (Christine) Kees; sus hermanas, la hermana Cecile Marie Kees, CSA, Dorothy (Roland) Brandt y Ann (Charles) Peters; sus sobrinas, sobrinos y sus familias; y las Hermanas de Santa Inés, con quienes vivió, rezó y prestó su ministerio.

Los servicios funerarios por la hermana Marie se celebrarán el miércoles 16 de julio de 2025.

El velatorio tendrá lugar de 9:00 a 11:00 y de 12:00 a 13:30 en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Se celebrará un servicio de oración a las 11:00 a. m. en la capilla del Nazareth Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

La liturgia de los funerales cristianos tendrá lugar a las 2:00 p. m. en la capilla del St. Francis Home, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, y será presidida por el padre Thomas Zelinski, OFM Cap.

El entierro tendrá lugar en el cementerio St. Joseph Springs, Fond du Lac, Wisconsin, a una hora que se determinará tras la cremación.

Las donaciones en memoria de la difunta pueden dirigirse a la CSA Mission Advancement Office, 320 County Road K, Fond du Lac, WI 54937.

Las Hermanas de Santa Inés y la familia Kees agradecen a las enfermeras y al personal de Nazareth Court and Center, St. Francis Home y Hospice Hope por su dedicada atención a la hermana Marie.

La funeraria Zacherl está prestando sus servicios a la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.